



【写真説明】

1. 親にだっこされ笑顔でゴール／
2. 子どもの頑張る姿をカメラに収める／
3. かご目がけて「それっ」！／
4. 威勢の良い声を響かせるソーラン節／
5. ボールを落とさないようにゆっくりと／
6. 元気よく「はいっ」！／
7. かわいらしい帽子をかぶってダンス／
8. 勝利を目指して全力疾走／
9. 一等賞、やったね！
10. リズムに合わせてノリノリ

秋の陽気の中、10月17日(日)に津南保育園運動会が総合グラウンドで開かれ、園児54人が参加しました。園児たちの元気いっぱいのかげ声で始まった運動会。玉入れやかけっこ、ダンスなど練習した成果を見せてくれました。ダンスでは音楽に合わせてポーズをとりカメラ目線につっこり。リレーでは赤黄に分かれて競い合う園児の元気な姿が見られました。会場からは大きな拍手が送られ、我が子の成長した姿に保護者は感動しているようでした。

津南保育園運動会  
コロナに  
負けず全力

【写真説明】

1. 親子で協力してリングにたたき込む／
2. 親子対抗のリレーは最後まで接戦／
3. 笑顔で飛行機ポーズ／
4. やったね！金メダル／
- 5.7. 音楽に合わせて華麗に太鼓をたたく／
6. 自分の出番以外も大きな声で仲間を応援／
8. あきらめずに走り抜いたリレー／
9. 大玉を転がし、みんなの待つ元へ

10月16日(土)、津奈木保育園運動会が同園庭で開かれ、2歳以上の園児42人が和太鼓やダンス、かけっこなどで競い、元気な姿を見せていました。園児の頑張りとかわいらしい姿に保護者や保育士も笑顔。園庭が温かな雰囲気になっていました。玉入れでは親子が対戦し、勝利した園児は両手を突き上げてガッツポーズ。年長児は和太鼓の演奏で気合いの入ったかけ声やバチさばきを披露するなど満点の笑顔を見せていました。

津奈木保育園運動会  
元気な姿を  
地域で披露

